

Nachruf

Die Freie-Wähler-Gemeinschaft Limburg e. V. trauert um ihren Vorsitzenden

Werner Laux

Er verstarb am 21. Dezember 2021 im Alter von 79 Jahren plötzlich und unerwartet.

Wir haben einen Menschen verloren, der mit Leib und Seele Kommunalpolitiker war.

Im Jahr 1992 gründete er die Freie-Wähler-Gemeinschaft Limburg e. V. und kandidierte 1993 mit großem Erfolg bei den Kommunalwahlen.

Zahlreiche Projekte für Limburg wurden durch ihn ins Leben gerufen und begleitet.

Von größter Bedeutung war seine Planung für die Verlegung der ICE-Trasse. Dieser Initiative ist es zu verdanken, dass die Deutsche Bahn die ursprünglich geplante Streckenführung aufgab und es nicht zu einer Beeinträchtigung der Lebensqualität in der Limburger Nordstadt kam.

Die Freie-Wähler-Gemeinschaft Limburg e. V. nimmt mit großem Dank und Respekt Abschied.

Wir haben einen herausragenden Kommunalpolitiker und einen besonderen Menschen verloren.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Der Vorstand

Freie-Wähler-Gemeinschaft Limburg e. V.